

PRESTIGE BUSINESS

DAS SCHWEIZER WIRTSCHAFTSMAGAZIN FÜR UNTERNEHMER*INNEN

AUSGABE 01 / 2024

DIE ZUKUNFT GESTALTEN

MÖGLICHKEITEN UND GRENZEN KÜNSTLICHER INTELLIGENZ

BLOCKCHAIN IM DIENSTE DES LUXUS

WIE NEUE TECHNOLOGIEN DAS KUNDENERLEBNIS VERÄNDERN

VORSORGEPLANUNG

LÖSUNGEN IM HERAUSFORDERNDEN UMFELD

ALTERNATIVE ANLAGEN

DAS PORTFOLIO IN ZUKUNFT SCHÜTZEN



DER RANGE ROVER VELAR

Reduktionismus auf allen Ebenen

KI ALS GAMECHANGER

KMU Swiss Symposium in Baden

Die Jubiläumsausgabe des KMU SWISS Symposiums bietet Lösungen zu betrieblichen Herausforderungen und Gelegenheiten zu echter Vernetzung. Das diesjährige Symposium widmet sich aktuellen Fragen rund um künstliche Intelligenz und Digitalisierung. Es werden wieder rund 400 Teilnehmerinnen und Teilnehmer erwartet. Namhafte Expertinnen und Experten referieren zu digitalen Veränderungen, KI-Herausforderungen und deren Auswirkungen.

Autor: Armin Baumann



Das 20. KMU SWISS Symposium findet am Donnerstag, 21. März 2024, im TRAFÖ Baden statt. Der Anlass befasst sich im weitesten Sinn mit den Herausforderungen von KI und Digitalisierung sowie deren aktuellen und zukünftigen Auswirkungen auf unseren Arbeitsmarkt und die Wirtschaft. Die neue Arbeitswelt 4.0 bietet sowohl Chancen als auch Risiken für Arbeitnehmer und den Sozialstaat. Durch KI, Digitalisierung und Automatisierung können sich neue Arbeitsprozesse und Berufsgruppen entwickeln, was den Arbeitnehmern vielfältige Möglichkeiten für die Gestaltung des eigenen Arbeitslebens bietet. Gleichzeitig besteht die Gefahr einer wachsenden weltweiten Datenkonzentration bei einer Handvoll Monopolisten, die sich der staatlichen Kontrolle und Besteuerung entziehen kann. Weitere Risiken sind der Verlust sowie die Entgrenzung

und Verdichtung von Arbeit, des Weiteren Beschleunigung, Intensivierung und Stress für alle Beteiligten.

An der Jubiläumsveranstaltung werden einige ehemalige Referenten und illustre Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Politik erwartet. «Die Teilnehmer wissen nebst der familiären Ambiance den hohen Praxisbezug der Referate zu schätzen», so Armin Baumann, Initiant von KMU SWISS. Zudem ermöglicht das Symposium vielen Ausstellern, sich während der Networking-Pausen zu präsentieren.

KI UND DIGITALISIERUNG – SIND DIES GAMECHANGER?

Die Arbeitswelt und die Wirtschaft befinden sich im stetigen Wandel. Mit umsichtiger Einführung neuer Technologien und ►



Baden ist.

**Viel Neues
vom Hightech-Hub**

www.baden.ch/kontaktstellewirtschaft



STADT BADEN

kontaktstellewirtschaft@baden.ch



Techniken können Arbeitgeber und Arbeitnehmer von diesem Wandel profitieren. Dabei ist wichtig, dass Politik und Unternehmer die richtigen und notwendigen Rahmenbedingungen schaffen. Die Politik glaubt, dies mit Gesetzen und Auflagen in den Griff zu bekommen, was die unternehmerischen Freiheiten einschränkt. Dies entspricht dem Führungsgrundsatz «die Freiheit des Handelns»! Die Welt von morgen wird vermehrt einem schnelleren Wandel unterliegen und dabei werden Innovation, Flexibilität und Mut die tragenden Elemente eines «Gamechangings» sein.

NAMHAFTE PERSÖNLICHKEITEN

Nebst ein paar Überraschungen werden folgende unternehmerisch denkende Persönlichkeiten für bleibende Eindrücke sorgen:

- ◆ Dalith Steiger, Mitgründerin des KI-Startups Swiss Cognitiv
- ◆ Sabrina Schenardi, Mitgründerin von BLP Digital
- ◆ Matthias Mölloney, Inhaber der peopleXpert GmbH
- ◆ Michael Böni, CEO des Grand Casino Baden
- ◆ Jörg Eugster, Zukunftsbotschafter und Buchautor
- ◆ Dr. Urs Rickenbacher und Luzius Rickenbacher, Lantal Textiles AG
- ◆ Mr./Mrs. Überraschungsgast, Kommunikationspionier*in, bekannte Persönlichkeit
- ◆ Moderator: Hugo Bigi ■

www.kmuswiss.ch/symposium

KMU SWISS

KMU SWISS ist die Plattform für Unternehmer und Führungskräfte, die sich in einem Netzwerk und an Anlässen fit für die Zukunft halten – dies durch bevorzugten Zugang zu über 50 Anlässen wie Symposien, StammTreff, InsideTreff, GolfTreff und MotoTreff sowie einer digitalen Empfehlungs- und Präsentationsplattform! Die KMU SWISS Symposien mit jährlich bis zu 500 Teilnehmenden gehören zu den bedeutendsten Wirtschaftsveranstaltungen der Schweiz, und dies seit 2003!